Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 213 m?
Référence 2294
Prix 3600 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Magnifique vue dégagée sur la mer et le Golfe de Saint-Tropez pour cette villa
entierement rénovée, présentée comme neuve, a seulement quelques centaines de
metres du centre-ville de Sainte-Maxime, accessible a pied. Avec ses 5 chambres,
une cave a vin et une salle de sport enrichissent les 210 m? habitables. La villa se
distingue par une Iluminosité exceptionnelle dans un vaste espace
cuisine-salon-salle @ manger exposé plein Sud, donnant un acces direct a la
piscine chauffée. Deux garages, de superbes aménagements extérieurs et des

prestations de haut standing complétent cet ensemble. Un ...

Magnificent unobstructed view of the sea and the Gulf of Saint-Tropez for this
completely renovated villa, presented as new, just a few hundred meters from the
town center of Sainte-Maxime, accessible on foot. With its 5 bedrooms, a wine
cellar and a gym enrich the 210 sgm of living space. The villa is distinguished by
exceptional brightness in a large kitchen-living-dining room area facing south, giving
direct access to the heated swimming pool. Two garages, superb exterior fittings

and high standard services complete this set. A real favorite to discover!
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